

RCEME



GEMRC

CWO Marty Walhin, MMM, CD

After more than 36 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), CWO Walhin will be retiring on 11 September 2023.

Chief Warrant Officer Marty Walhin was born in Montreal, Quebec. He enrolled in the Canadian Armed Forces on 3 February 1987 as a Vehicle Technician. Upon completion of his basic training, QL3 course and second language training in Saint-Jean-Sur-Richelieu, he was posted to 2 Service Battalion, Petawawa in February 1988.

In April 1989, he deployed to Namibia as part of 89 Canadian Logistic Unit. Upon his return to Petawawa, he was posted to 2 CER from 1989 - 1993. While serving with 2 CER, he completed his Basic Para course in December 1991 and deployed to Somalia with the Canadian Airborne Regiment from December 1992 - June 1993. He remained with the Canadian Airborne Regiment until its disbandment in 1995.

In March 1995, CWO Walhin was posted to 1 PPCLI Calgary, and in June 1997 he transferred to Edmonton due to the Calgary base closeout.

Promoted to Sergeant in 1999, he was posted back to 2 Svc Bn. From December 1999 - May 2000, he deployed to Kosovo as part of the NSE.



In June 2001, CWO Walhin was posted to JTF2 as IC Vehicle Section until July 2004. During that time, he deployed to Kandahar and Haiti. He was promoted to Warrant Officer in December 2003, and in July 2004 he was posted to DGLEPM as a Vehicle Assessor with Maintenance Technique Detachment (MTD).

Promoted to Master Warrant Officer in July 2007, he returned to JTF2 as the ETQMS until July 2009, subsequently he took over as the Sp Sqn Sergeant Major until July 2013.

CWO Walhin also deployed on four domestic operations: Op WALLABY 1995, the Winnipeg Floods of 1997, the Ice Storm of 1998 and Op PODIUM during the 2010 Vancouver Olympics.

Promoted to CWO in June 2013, CWO Walhin was appointed as the RSM of 4 CDSB Operations Services Petawawa from June 2013 – June 2016. From June 2016 to June 2018 he was appointed as the RCEME Corps Sergeant Major. From June 2018 to July 2020 he was posted to Director Senior Appointments as the Land Environment CWO CM. Finally, in July 2020, CWO Walhin assumed his current appointment as the JAG CWO. On 11 Sept 2023, CWO Walhin will be retiring from the CAF after 36+ years of service.

CWO Walhin has one daughter, Melanie, and he has been married to his wife Bonnie since 2005.

CWO Walhin's Departure with Dignity ceremony (DWD) will be held at the NDHQ WO's and Sgt's mess on 8 Sep 2023 (timing TBC). Please confirm your attendance and send your stories and messages to CWO Stéphane Larouche at Stephane.Larouche@forces.gc.ca.



RCEME



GEMRC

Adjudant Marty Walhin, MMM, CD

Après plus de 36 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'adjudant Walhin prendra sa retraite le 11 septembre 2023.

L'adjudant-chef Marty Walhin est né à Montréal, Québec. Il s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes le 3 février 1987 à titre de technicien de véhicules. Au terme de son instruction de base, du cours NQ3 et du cours de langue seconde à Saint-Jean-Sur-Richelieu, il a été affecté au 2e Bataillon des services, à Petawawa, en février 1988.

En avril 1989, il a été déployé en Namibie avec l'unité 89 de logistique canadienne. À son retour à Petawawa, il a été affecté au 2 CER de 1989 à 1993. Pendant ce temps, il a complété son cours de parachutisme de niveau élémentaire en décembre 1991 et a été déployé en Somalie avec le Régiment aéroporté du Canada de décembre 1992 à juin 1993. Il demeure avec le Régiment aéroporté jusqu'à son démantèlement en 1995.

En mars 1995, l'adjudant Walhin a été affecté à 1 PPCLI Calgary, et en juin 1997, il a transféré à Edmonton en raison de la fermeture de la base de Calgary.

Promu sergent en 1999, il a été affecté à nouveau au 2e Bataillon des services. De décembre 1999 à mai 2000, il a été déployé à Kosovo dans le cadre de l'ESN.



En juin 2001, l'adjudant Walhin a été affecté à la FOI 2 à titre de responsable de la section des véhicules jusqu'en juillet 2004. Durant ce temps, il a été déployé à Kandahar et à Haïti. Il a été promu au grade d'adjudant en décembre 2003, et en juillet 2004, il a été affecté à DGGPET comme évaluateur de véhicules au Détachement des Techniques de Maintenance (DTM).

Promu adjudant-maître en juillet 2007, il retourne à la FOI 2 en tant que SQMET jusqu'en juillet 2009, par la suite il assume le rôle de sergent-major de l'escadron de soutien jusqu'en 2013.

L'adjudant Walhin a aussi participé à quatre opérations nationales: Op WALLABY 1995, les inondations de Winnipeg de 1997, la tempête de verglas de 1998 et Op PODIUM durant les Jeux olympiques de Vancouver de 2010.

Promu adjudant en juin 2013, l'adjudant Walhin a été nommé SMR des Services des Opérations de BS 4 Div C de juin 2013 – juin 2016. De juin 2016 - juin 2018 il a été nommé Sergent-major du Corps du GEMRC. De juin 2018 à juillet 2020, il est nommé avec le Directeur des Nominations Supérieures en tant que gestionnaire de carrières des adjudants de l'élément terre. Finalement, en juillet 2020 il assume son poste actuel d'adjudant du JAG. Le 11 sept 2023, l'Adjudant Walhin prendra sa retraite des FAC après plus de 36 ans de service.

L'adjudant Walhin a une fille, Mélanie, et il est marié à Bonnie depuis 2005.

La cérémonie de départ dans la dignité (DDD) de l'adjudant Walhin se tiendra au mess des Adj's et Sgt's du QGDN le 8 septembre 2023 (heure AEC). Veuillez confirmer votre présence et envoyer toute photos ou anecdotes au l'adjudant Stéphane Larouche à Stephane.Larouche@forces.gc.ca.

